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Prefeitura e nova direção do Gedor Silveira
traçam metas recuperação do hospital
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Justiça Federal estabeleceu prazo para que irregularidade no Hospital Gedor Silveria fosse sanada
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OPINIÃOCURTAS

NÚMEROS NÃO MENTEM
Manoel Hygino

Não se pode, nem se deve fugir à realidade dos fa-
tos, que parecem bons ou maus. No dia 15 de junho, o
Tesouro Nacional, a Previdência Social e o Banco Cen-
tral animaram a nação anunciando superávit primário su-
perior a R$ 38 bilhões, recorde para abril, desde início
da série histórica em 1997. Algo que merece realce efe-
tivamente. O resultado foi superior  ao esperado pelas
instituições financeiras. Também as micro e pequenas
empresas sentiram gáudio e otimismo pelo quarto mês
seguido de bons resultados.

O ministro da Economia, Paulo Guedes, que andava
meio calado, se rejubilou numa reunião de empresários
em São Paulo. Disse: "O Brasil é um gigante verde com
a matriz energética mais limpa e diversificada do mundo.
Depois de muita luta política, a verdade brasileira está
surgindo lá fora".

PUBLICIDADE
Mas não estamos voando em céu de brigadeiro, so-

bretudo neste tempo chamado de pré-eleitoral, mas que
já é do próprio. Antonio Machado, que entende de eco-
nomia e administração, expõe seu ponto de vista: "Além
do que será uma das eleições mais caras da história
devido à fartura dos fundos eleitoral e partidário, dinhei-
ro  público dado aos partidos para bancar suas campa-
nhas, o Congresso se aplica com denodo para torrar
recursos - que não existem de fato. Registre-se, vêm da
apropriação de verbas da saúde e da educação e da
emissão de dívida - a pretexto de proteger os pobres

60 ANOS
O Hospital Gedor Silveira que completa 60 anos, inicia

novo ciclo, com nova diretoria. Certamente passará por mu-
danças estruturais necessárias de modo a cumprir sua fina-
lidade. Diga-se de passagem, financeiramente prejudicada
principalmente pela insignificância dos valores pagos pelo
SUS, maior tomador de serviços daquele hospital. Tabela
defasada há muitos anos que inviabilizou adequações, co-
bradas pelo Ministério Público que sem maiores delongas
pede até a chamada desospitalização de pacientes. Os tem-
pos sem sobra de dúvida, são outros e há de se modernizar.
Mas sem se fechar os olhos para pacientes crônicos que
não podem ser desassistidos, como se viu Brasil afora.
MAIS RECURSOS

O vereador Sérgio Aparecido Gomes iniciou a semana
em viagem a Brasília. Ele teve encontro com o amigo presi-
dente do Senado, Rodrigo Pacheco. Da reunião resultou em
boa notícia, que juntamente com apoio do deputado estadu-
al Cássio Soares e do também Senador, Alexandre Silveira,
foram conseguidos mais recursos para a cidade. São R$ 500
mil para a saúde, verba destinada a Santa Casa de Miseri-
córdia de Paraíso.
NOVOS PLEITOS

Segundo anunciado, já foram enviados R$ 250 mil de
emenda pagas neste ano. Sérgio também apresentou pleito
em nome do também vereador José Luiz das Graças para
mais verbas destinadas a ampliar o Centro Cirúrgico do hos-
pital visando melhorar o fluxo das cirurgias. Pelo anunciado,
aguardam-se mais e boas novas para a cidade.
SEMÁFOROS

O secretário municipal de Segurança Pública, Trânsito e
Transportes de São Sebastião do Paraíso, João Paulo Alves
Bueno, anunciou o que muita gente estava esperando há um
bom tempo. Foi finalizada a licitação para a aquisição de
semáforos que serão instalados, no cruzamento da Avenida
Wenceslau Brás e a Rua Santa Luzia; e o que ficará na Oli-
veira Rezende com a Avenida Alferes Manuel Caetano. Or-
dem de serviço já foi dada e a expectativa é de que no máxi-
mo em 45 dias os equipamentos já estarão em funciona-
mento.
REIVINDICAÇÃO

O vereador José Luiz das Graças agradeceu o empenho
do secretário João Paulo e a atenção do prefeito Marcelo
Morais em relação a questão da instalação dos semáforos.
A reivindicação de toda a Câmara em nome da população
paraisense já vem de algum tempo e está próxima de sair do
papel. A Secretaria de Trânsito informa que continua reali-
zando trabalho para a manutenção dos semáforos da cida-
de, efetuando os reparos nos equipamentos, já que muitos
dos dispositivos espalhados pela cidade são antigos e estão
sucateados, necessitando de atenção especial para que
sejam mantidos em funcionamento.
PEDESTRES

Esta coluna reitera a necessidade de um cuidado especi-
al por parte da Secretaria no tocante aos semáforos assegu-
rando segurança aos pedestres que têm dançado na corda
bamba na hora de atravessarem algumas vias, principalmen-
te avenidas. Verdadeira roleta-russa, perigo constante em
vários pontos onde há sinalização para pedestres, mas não
funciona.
REPASSES

As prefeituras mineiras receberam, na terça-feira (5), o
repasse da cota-parte do Imposto Sobre Circulação de Mer-
cadorias e Serviços (ICMS), referente à primeira semana de
junho. Conforme dados da Superintendência Central de Ad-
ministração Financeira da Secretaria de Estado da Fazen-
da, os valores brutos representam a quantia de R$ 311.912.
966,93. As prefeituras também recebem o montante destina-
do à cota-parte do Estado para o Fundeb. O valor do ICMS
pode apresentar variações, às vezes maior, às vezes menor,
dependendo do calendário fiscal de arrecadação, dos dias
úteis de recolhimento do imposto e também dos feriados,
que podem impactar o volume de arrecadação da semana.
NOVA SEDE

O deputado estadual Antônio Carlos Arantes comemorou
o atendimento de mais um de seus pleitos junto ao governa-
dor do Estado, Romeu Zema. Foi autorizado o pagamento de
mais de R$ 5 milhões para a construção da sede própria da
35ª Superintendência Regional de Ensino, em São Sebastião
do Paraíso. Como é sabido o órgão de representa 16 municí-
pios e funciona em salas alugadas em um prédio comercial no
centro da cidade e isso já faz um tempo mais do que conside-
rável. Em um passado recente chegou-se a cogitar a transfe-
rência da regional para o antigo prédio do Fórum, na Praça da
Fonte, mas a ideia não prosperou. A expectativa é de que logo
se tenha um novo destino para o setor da educação.
RETOMOU

O deputado Arantes havia anunciado e nesta semana tam-
bém quem confirmou a retomada das obras de construção
do SESC (Serviço Social do Comércio) foi o vereador Vinício
Scarano Pedroso. A tão aguardada reforma da antiga instala-
ção da Praça de Esportes Castelo Branco vinha sendo moti-
vo de muitas preocupações e cobranças junto aos órgãos
responsáveis. Resolvidos parte dos imbróglios internos na
instituição e também desembaraçada a parte burocrática das
licitações agora é tempo de mãos à obra. Já havia até mes-
mo uma movimentação nos bastidores para que se os traba-
lhos não emplacassem fosse pedido o retorno da área do
espaço para o município. Que os trabalhos possam ir de fato
até o fim.
CERTIFICAÇÃO DE DIRETORAS

A Secretaria Municipal de Educação, de São Sebastião
do Paraíso, iniciou nesta semana os debates sobre o edital
que estabelece normas referentes ao processo de Certificação
Ocupacional de Diretor de Unidade Municipal de Ensino. As
provas serão realizadas pelo Instituto Nacional de Desenvol-
vimento Educacional e Capacitação (INDEC). Quem estiver
interessado em participar tem até 22 de julho para fazer a
inscrição. Poderão participar da Prova Objetiva, primeira eta-
pa do Processo para a Indicação de Diretor Escolar, os ser-
vidores efetivos e estáveis das carreiras de Professor de Edu-
cação Básica e de Coordenador Pedagógico que estejam
atuando na rede municipal de ensino local e que comprovem
atender às exigências do Edital.
BELVEDERE

A Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Ação Soci-
al realizou nesta semana a primeira reunião do Grupo
Institucional do Poder Público (GIPP), que acompanhará o
trabalho técnico social com famílias do residencial Parque
Belvedere. Não é de hoje que a comunidade se queixa de
problemas estruturais observadas desde a entrega das cha-
ves há cerca de uma década. Trata-se de um empreendi-
mento habitacional da Caixa Econômica Federal que teve
apoio da Prefeitura de São Sebastião do Paraíso em que na
sua inauguração teve até vídeo da então presidente Dilma
Rousseff cumprimentando os contemplados, no auge do pro-
grama Minha Casa Minha Vida.
DESAFIOS

Passadas as festividades da entrega das chaves, o que
poderia ser um tempo de calmaria, sombra e água fresca
tornou-se pesadelo para muitos. As lutas passaram a ser
por coleta de lixo, transporte coletivo, implantação de posto
de saúde mais próximo, colocação de passarela sobre a
MGC-491 para o acesso ao restante da cidade entre outros
gargalos. Agora com o trabalho social que está sendo reali-
zado com as famílias fica a expectativa de que as melhorias
possam chegar, sem maiores sofrimentos. Em ação está o
GIPP, grupo que é constituído por representantes das Secre-
tarias Municipais e demais órgãos responsáveis por políti-
cas públicas necessárias para assegurar as condições ade-
quadas de moradia, incluindo habitação, educação, saúde,
assistência social, transporte, geração de emprego e renda,
segurança pública, entre outras.
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F A L E C I M E N T O S
02/07 - José Francisco de Paula, 72 anos
02/07 - Neusa Maria de Almeida Silva, 56 anos
02/07 - Menegildo Batista Silva, 76 anos
02/07 - Luzia Cândida, 90 anos
04/07 - Jorge Cintra Caetano, 90 anos
06/07 - Lázara Marta Alves, 86 anos
06/07 - Sílvio Gaudêncio de Sales, 72 anos
07/07 - Conceição Aparecida Caetano, 71 anos
07/07 - Marcelo Germano, 36 anos
07/07 - Maria Aparecida Zanin, 98 anos
07/07 - Francisca Cândida L. Gonçalves, 88 anos
08/07 - Helena Sawaguti dos Santos Pinto, 85 anos
08/07 - Luzia dos Reis da Cruz, 73 anos
08/07 - Dulce de Oliveira Miranda, 98 anos

dos males da inflação". E Minas Gerais não está fora da
perfídia dos números e dos fatos. Os efeitos do bloqueio
de quase R$ 50 milhões de onze universidades federais
no Estado começarão a ser sentidos breve, possível até
o fechamento das atividades de algumas instituições,
como a tradicional de Viçosa, cuja área administrativa
está a perigo.

PUBLICIDADE
Na verdade, as onze federais estão funcionando sob

temor generalizado - tanto de sua direção, quanto dos
estudantes. Assim padecem desse sentimento a Univer-
sidade Federal de São João del Rei, de Juiz de Fora, de
Uberlândia, a de Alfenas, a de Ouro Preto, diante dos
reflexos dos cortes já relacionados.

(Hoje em Dia 06/07/2022)

Ainda segundo Guedes, em meio a um cenário glo-
bal, marcado por desaceleração e recessão, o Brasil vai
pelo caminho oposto, com crescimento próximo de 2%
em 2022, e de 3% a 4% nos anos seguintes. Por outro
lado, estão sendo planejadas medidas visando a redu-
ções significativas de tributos que incidem nos setores
industriais, o que compensará a perda de poder aquisiti-
vo dos cidadãos, além de favorecer um novo ciclo de
investimentos no país.

Não seria, pois, a hora de rever o caso das universi-
dades? O Brasil do porvir está sendo lá forjado.

MANOEL HYGINO - Membro da Academia Mineira
de Letras - escreve para o Hoje em Dia

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais, Torna público: 2º Termo Aditivo
Contrato nº 152/21 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG
e a empresa RECON CONSTRUTORA LTDA, CNPJ 34.683.835/0001-05,
(14/06/22), objeto: alteração quantitativa inciso I, alínea a e b do art. 65, c/
c art. 58, inciso I, da Lei nº 8.666/93, Valor R$ 11.720,42; 2º Termo
Aditivo Contrato nº 179/21 celebrado entre a Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG e a empresa ALICE BOSCO ARANTES, CNPJ 00.384.274/
0001-21, (01/07/22), objeto: reequilíbrio econômico-financeiro, com base
no art. 65, II, “d”, da Lei nº 8.666/93. Itamogi/MG, 06/07/22 - Ronaldo
Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO INEXIGIBILI-
DADE  DE LICITAÇÃO Nº 000025/2022. O Prefeito Municipal de Itamogi/
MG, no uso de suas atribuições e com fundamento, da Lei nº 8.666/93,artigo
25 caput  RATIFICA e CONVALIDA a INEXIGIBILIDADE nº 000025/
2022, RELATIVO A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS NA PUBLICAÇÃO
DE LICITAÇÕES  DESTA PREFEITURA MUNICIPAL EM JORNAL DE
CIRCULAÇÃO NACIONAL.–  da Lei nº 8.666/93,artigo 25 caput
,junto à empresa   IMPRENSA NACIONAL CNPJ nº  04.196.645/0001-00
pelo valor  R$ 15000,00(quinze mil reais) Itamogi, 30 de Junho de 2022
Ronaldo Pereira Dias, Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 115/22, Preg. Pres. nº 37/22, R.P. nº 11/22, abertura
dia 22/07/22, 08h, para “Registro de preços para eventual e futura contratação
de empresa especializada para confecção de serviços gráficos”. O edital está à
disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à
Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 08/07/22 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito
Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa, Adjudica e firma Contrato
ref. ao Proc. nº 91/22, T.P. nº 03/22, cujo o objeto é “Contratação de
empresa especializada em serviços de engenharia, agrimensura, geomática e
geoprocessamento, para elaboração do cadastro técnico multifinalitário urbano
de Itamogi, compreendendo imóveis urbanos, unidades educacionais, de saúde
e locais de criticidade sanitária”, com a empresa: HIPER AMBIENTAL
EIRELI, CNPJ 15.789.185/0001-32, pelo valor global de R$ 359.485,00;
Homologa e firma Contrato ref. ao Proc. nº 112/22, Pregão Pres. nº 36/22,
cujo objeto é “Aquisição de materiais e equipamentos de uso odontológico”,
com as empresas: ULTRA PRODUTOS DE LIMPEZA LTDA EPP, CNPJ
56.121.296/0001-53, valor total de R$ 5.490,00; CIRURGICA MARTOMED
LTDA. – EPP, CNPJ 44.689.867/0001-71, valor total de R$ 22.501,00;
MIDAS COM. ATAC. DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA-ME, CNPJ
09.012.033/0001-26, valor total de R$ 36.250,00; DISTRIBUIDORA DE
PRODUTOS ODONTOLOGICOS E MATERIAI, CNPJ 16.366.888/0001-
10, valor total de R$ 60.337,10; ATHENA COMERCIO DE PRODUTOS
ODONTOLOGICOS MEDICOS E HOSPITALARES - EIRELI, CNPJ
34.412.925/0001-61, valor total de R$ 43.600,21; DENTAL BH BRASIL
COMERCIO DE PRODUTOS ODONTO-MEDICO-HOSPITALAR EIRELI,
CNPJ 31.401.798/0001-07, valor total de R$ 23.431,10. 08/07/22 - Ronaldo
Pereira Dias - Prefeito Municipal
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A ACISSP (Associação Comerci-
al, Industrial, Agropecuária e de Ser-
viços de São Sebastião do Paraíso),
em parceria com a Prefeitura Munici-
pal, realizou no último sábado, dia 2
de julho, mais uma edição do progra-
ma Praça Viva. Desta vez o evento
marcou a inauguração da revitalização
das lagoas do bairro San Genaro, re-
alizada pelo Executivo da cidade. Mi-
lhares de pessoas passaram pelo lo-
cal e aproveitaram a manhã de alegria,
eventos e prêmios.

O evento contou com apresenta-
ções musicais do Grupo Essência, que
animou os presentes com muito pa-
gode e samba. Durante toda a manhã
de sábado foram sorteados prêmios
das empresas parceiras, demonstra-
ção de produtos e distribuição de pi-
poca, algodão doce e balões para
quem passava pelo local. Uma rua de
lazer foi montada pela Prefeitura e
garantiu a diversão das crianças.

Empresas parceiras estiveram pre-
sentes. Unimed São Sebastião do Pa-

ACISSP e Prefeitura realizaram
Praça Viva no San Genaro

raíso, Academia Power Life, Águia
Seguros, +Bike, Casa dos Óculos, Eco
Energy, Farmácia Ana Terra, Fotosol,
GOU Odonto, NetSpeed, RFR
Corretora de Imóveis, Safras Negó-
cios, Sicoob Nossocrédito, Sicoob
Paraisocred, Sicredi, Solar Prime,
Unicred Evolução e VIP Odonto mon-
taram suas estruturas no local e ofe-
receram a todos que passaram pelas

Evento realizado no último dia 2 de julho marcou a inauguração da revitalização
das lagoas do bairro e reuniu empresas parceiras, música, prêmios e muita alegria

lagoas do San Genaro os seus servi-
ços e opções de entretenimento.

Foram expostos também modelos
de aeromodelismo e um girocóptero,
que está sendo fabricado na cidade. A
Câmara dos vereadores marcou pre-
sença com o Gabinete Itinerante, ou-
vindo as demandas dos moradores
daquela região de Paraíso, e realizou
a devolução de R$ 1 milhão para a
Prefeitura, como antecipação do
duodécimo economizado pelo
legislativo. Além disso, aconteceu a
feira de adoção de cães do Canil Mu-
nicipal e a apresentação do Ballet Flá-
via Junqueira.

O Balé Flávia Junqueira apresentou
números de dança com seus dançari-
nos e a unidade local da UFLA (Uni-
versidade Federal de Lavras campus
de Paraíso) realizou a entrega da
premiação aos alunos que participaram
da campanha de arrecadação de lixo
eletrônico, premiando os alunos do
Colégio Paula Frassinetti que recolhe-
ram o maior volume de material.

Durante o evento aconteceu a ce-
rimônia oficial de inauguração da
revitalização das lagoas do San Genaro
com a presença do prefeito Marcelo
de Morais, de seu secretariado e ve-
readores. "Hoje é um dia de alegria em
que entregamos para essa região uma
obra muito esperada e desacreditada
por muitos, mas com recursos pró-
prios, e com nossa equipe da Secre-
taria de Obras, conseguimos fazer e
hoje entregar para a população um lu-
gar recuperado, limpo e que dá digni-
dade aos moradores dessa região de
Paraíso", comemorou o prefeito.

"O Praça Viva foi um grande su-
cesso no San Genaro. Com um
envolvimento direto da Prefeitura, da
Câmara e, principalmente, dos empre-
sários locais, conseguimos entregar
uma bela festa para quem lá compa-

receu, que foram milhares de pesso-
as. Nossa expectativa é ampliar e
melhorar cada vez o evento, chegan-
do a todos os pontos da cidade e le-
vando serviços, prêmios e alegria",
analisou o Presidente da ACISSP, Dr.
Matheus Colombaroli.

O projeto Praça Viva é fruto de
uma parceria entre a ACISSP/CDL e
a Prefeitura de São Sebastião do Pa-
raíso e a ideia surgiu a partir da inten-
ção do Presidente da Associação, Dr.
Matheus Colombaroli, em desenvol-
ver ações de promoção cultural em
locais públicos e das apresentações
culturais idealizadas pelo Prefeito

Marcelo Morais e promovidas pelo
município na Praça da Fonte no final
do ano de 2021.

Este foi o segundo Praça Viva rea-
lizada de forma itinerante e continua-
rá assim. Em agosto o evento come-
mora o dia dos pais. "Para o próximo
evento, estamos trabalhando para fa-
zer na Casa da Cultura junto com a
realização de uma exposição de car-
ros antigos, que vamos organizar com
os colecionadores da cidade para que
o evento possa mais uma vez crescer
e agregar novos participantes." anun-
ciou Colombaroli.

(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)

FOTOS: Divulgação
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Municípios estão em alerta quanto
ao impacto e redução nas receitas

Estudo realizado pela Con-
federação Nacional dos Muni-
cípios (CNM) em relação a
várias medidas que estão em
andamento e que causam im-
pacto direto nos cofres públi-
cos foi divulgado nesta sema-
na. O Jornal do Sudoeste teve
acesso aos valores que afetam
as prefeituras das cidades da
Microrregião de São Sebastião
do Paraíso. O estudo divulga-
do coincidiu com a mobilização
municipalista, em Brasília, du-
rante a semana, contra pautas
que reduzem a arrecadação e
aumentam as despesas dos en-
tes locais.

Ao apresentar o estudo, a
CNM, enfatiza a importância de
dar transparência ao cenário
para que a população compre-
enda a consequência de cada
medida, especialmente com

cunho eleitoreiro. "O nosso
papel é dar transparência à so-
ciedade desses números e
disponibilizar para todos os
5.568 Municípios transmitirem
à comunidade o impacto que
está tendo lá na ponta. A saúde
e a educação que sofrem",
enfatiza o presidente da Con-
federação Paulo Ziulkoski. Ape-
nas o potencial impacto de
medidas do Executivo e do
Legislativo sob as finanças
municipais (R$ 136,3 bilhões/
ano) corresponde a 16,7% da
Receita Corrente Líquida dos
Municípios em 2022.

A entidade alerta ainda que
não há expectativa de cresci-
mento da arrecadação no pró-
ximo ano, mas que as instân-
cias federais estão criando des-
pesas estruturais para os Mu-
nicípios. Exemplo disso são as

dezenas de propostas de cria-
ção de pisos salariais - proje-
tos desse tipo de tramitam no
Congresso representam impac-
to de R$ 44,1 bilhões, fora ou-
tros R$ 11,38 bilhões de des-
pesas já aprovadas com reajuste
do piso de agentes de saúde e
de endemias e criação do piso
da enfermagem e R$ 30,46 bi-
lhões do piso do magistério.

Nesta semana a Câmara
Municipal de Paraíso aprovou
Projeto de Lei que cria no mu-
nicípio paraisense o Piso Na-
cional do Magistério. Durante
Audiência Pública que antece-
deu a votação o prefeito Mar-
celo de Morais analisou a situ-
ação e fez projeções sobre esta
realidade. Ele disse que neste
ano o impacto financeiro com
a folha salarial terá um aumen-
to de R$ 2,2 milhões e que em

2023 será de R$ 4,5 milhões
podendo chegar a R$ 5 milhões
em 2024.

Em junho durante a realiza-
ção de outra audiência na Câ-
mara o prefeito já havia falado
aos vereadores sobre sua pre-
ocupação em relação as pro-
postas em tramitação no Go-
verno Federal que podem acar-
retar redução de receita no
âmbito municipal. Na reunião
ocorrida há um mês, Morais fez
a apresentação da prestação de
contas da execução orçamen-
tária do primeiro quadrimestre
de 2022. Ele falou sobre a re-
dução das alíquotas sobre com-
bustíveis, energia, comunica-
ções e transporte coletivo apro-
vado pelo Congresso Nacional.
"Se isso acontecer vai impactar
na Prefeitura de Paraíso e po-
derá comprometer o planeja-

mento", anunciou naquela
oportunidade.

O prefeito enfatiza que tem
feito esforços na administração
para equilibrar as contas inclu-
sive com a redução da dívida
do Município em cerca de R$
20 milhões. "Quando assumi-
mos a dívida total era de R$
50.476.689,36 e reduzimos
para R$ 30.146.556,34, uma
diminuição de 59,71%", desta-
cou. Marcelo de Morais havia
avaliado que a redução na ar-
recadação representa perda na
força de capitalização.

Disse que será necessário
reduzir o tamanho da máquina
administrativa e que fará um
enorme esforço para que sejam
mantidos os investimentos e a
manutenção dos serviços e apli-
cações em saúde, educação,
obras e demais setores.

O presidente da CNM des-
taca que a entidade tem, além
de levantar os impactos e apre-
sentados o cenário financeiro,
levado ao Congresso emendas
e mudanças nos textos para
minimizar os efeitos de medi-
das fiscais que prejudicam os
Municípios. "A CNM faz a ar-
ticulação, mas os parlamenta-
res não nos ouviram e votaram
sempre defendendo a União e
repassando o prejuízo aos Mu-
nicípios", protesta Paulo.

O efeito disso nos Municí-
pios, ele alerta, serão serviços
precarizados e menor verba pa-
ra atender à população. "Quem
atende na ponta é a prefeitura,
sem recurso teremos queda de
qualidade nos serviços, no trans-
porte e na merenda escolar, di-
ficuldade no pagamento de fun-
cionários", exemplifica.

Operário decide vaga para final
do Regional contra o Cravinhos

O Operário tem neste do-
mingo, 10, o jogo mais impor-
tante da temporada 2022, até o
momento. Enfrenta o Clube
Atlético Cravinhos no interior
paulista precisando de uma vi-
tória por qualquer placar para
continuar na competição e dis-
putar a final do Campeonato
Regional Amador, promovido
pela Liga Desportiva Serranen-
se. Na primeira partida da se-
mifinal no último final de se-
mana em São Sebastião do Pa-
raíso ambas as equipes empa-
taram por 1 a 1, jogo realizado
no estádio Dr. Joaquim Ferre-
ira Gonçalves, o 1º de Maio.

Agora é tudo ou nada. A
ordem na equipe é vencer, caso
o Falcão Negro queira ao me-

nos repetir a campanha da últi-
ma edição do Campeonato Re-
gional quando ficou com o vice
campeonato, jogando pela pri-
meira vez nesta competição.
Para tanto, há um grande de-
safio pela frente já que o time
de Paraíso enfrentará um ad-
versário que está invicto, ten-
do vencido a maioria dos jo-
gos.

Os dois empates obtidos
pelo Cravinhos foram exata-
mente contra o Operário. Ain-
da assim o time paulista tem
uma vitória sobre o alvinegro,
ainda pela primeira fase da dis-
puta.

Na partida inicial da semifi-
nal por pouco o Operário der-
rotou Cravinhos, sendo que o

gol da equipe do interior paulista
saiu nos acréscimos da etapa
final. Apesar do empate e de não
ter conseguido reverter a van-
tagem adversária o time de Pa-
raíso viaja consciente que ape-
sar da tarefa difícil que terá pela
frente, não se trata de uma mis-
são impossível.

Diferente do jogo anterior
no mesmo local o treinador
Adilson Lara vai poder coman-
dar o grupo na área técnica. Ao
fim do primeiro jogo ele disse
que o Operário vai lutar até o
fim em busca do resultado po-
sitivo. “Sabemos do potencial
do Cravinhos, mas confiamos
no nosso trabalho, vamos man-
ter a disciplina tática para
surpreendê-los”, disse.

Na outra disputa da semifi-
nal, o São José F.C. venceu o
Brodowski em casa em São
José da Bela Vista, por 3 a 2 e
manteve a vantagem adquirida
durante a competição. O time
pode empatar ou até mesmo
perder por um gol de diferença
que ainda assim ficará com a
vaga na grande final.

As equipes classificadas
para a final do Campeonato
Regional de Futebol Amador,
promovido pela Liga Despor-
tiva Serranense farão a primei-
ra partida da decisão a partir
do próximo domingo, 17 de ju-
lho.  A grande final está mar-
cada para acontecer em 24 de
julho, com jogos sempre às 10
horas da manhã.

Operário tentará surpreender Cravinhos que
ainda não perdeu nenhuma partida no campeonato

Reprodução
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Sebastião Tadeu Ribeiro

O Jornal do Sudoeste re-
alizou novamente nesta sexta-
feira 9 de julho, levantamento
de preços de combustíveis nos
20 postos de revenda existen-
tes em São Sebastião do Para-
íso. O litro de gasolina mais ba-
rato custa R$ 5,90 -, etanol R$
4,48 e o diesel R$ 7.19. Os
mais caro cobrado pelo litro de
gasolina custa R$ 6,15, etanol
R$ 4,79 e diesel R$ 7,82.

No dia 1° deste mês foi pu-
blicado decreto do governador
Romeu Zema reduzindo a
alíquota do (ICMS) da gasoli-
na que era de 31%, e agora é
18%. Antes da redução da
alíquota do ICMS o preço do
litro da gasolina já vinha cain-
do, pois já tinham sido zeradas
as alíquotas de impostos fede-
rais do PIS \ COFINS e CID
que juntos somavam um valor
de R$ 0,69 no litro da gasoli-
na. Consumidores Paraisense
que até a cidade de Passos a
trabalho, fazer tratamento de
saúde e outros afazeres, estão
aproveitando a oportunidade
para abastecer seus veículos,
pagando R$ 5,59 pela gasolina
e R$ 3,99 no litro de etanol.

Outro detalhe que deixa con-
sumidores de Paraíso bastante
inconformados é porque a rede
de Postos JPS estabele-cida
aqui em Paraíso vende o preço
do litro da gasolina e do etanol
bem mais barato aos consumi-
dores de Passos em relação aos
preços cobrados em Paraíso.
Na tabela anexa consta preços
dos combustíveis nos vinte pos-
tos de revenda em São Sebasti-
ão do Paraíso, anotados na ma-
nhã de sexta-feira (9/7).

Vários consumidores Parai-
sense que até a cidade de Pas-

FIQUE POR DENTRO:
Veja como estão os preços

de combustíveis em Paraíso

sos a trabalho, fazer tratamen-
to de saúde e outros afazeres,
estão aproveitando a oportuni-
dade para abastecer seus veí-
culos lá em Passos, estão pa-
gando R$5.59 no litro da Ga-
solina e R$3.99 no litro do
Etanol, bem mais em conta do
que e’ vendido pelo preço mais

barato que os consumidores de
Paraíso pagam por aqui.

Outro detalhe importante
que deixam os consumidores
de Paraíso bastante inconfor-
mados e até mesmo revolta-
dos, e’ porque a rede de Pos-
tos JPS estabelecida aqui em
Paraíso vendem o preço do li-

tro da Gasolina e do Etanol bem
mais barato aos consumidores
de Passos em relação aos pre-
ços cobrados em Paraíso . Ve-
jam os preços dos combustí-
veis nos vinte Postos de reven-
da em São Sebastião do Paraí-
so na tabela de preços em ane-
xo nesta matéria.

Pedestres reclamam de poços de água parada na
Av. Angelo Calafiori com a rua Pimenta de Pádua

Sebastião Tadeu Ribeiro

Vários pedestres têm pro-
curado o JS para denunciar
que na Avenida Angelo
Calafiori, proximidades do
cruzamento com a Rua Pi-
menta de Pádua, existe há
muito tempo água empoçada.
Conforme alegam, a água
parada no leito da Avenida
pode até ser um ou se tornar
um foco do mosquito trans-
missor de dengue.

Outro problemão que tem
acontecido é que alguns con-
dutores passam com rodas
de veículos automotores so-
bre as poças d’água.  Quan-

do os veículos estão em mai-
or velocidade projetam jatos
de água suja em pedestres,
sujando suas roupas e o cor-
po. O fluxo de veículos e pe-
destres naquele local é muito
grande, e o visual deixado
pelas poças de água é péssi-
mo.

Pedestres que passam di-
ariamente por aquele local
pedem para que a Prefeitura
através de seus órgãos res-
ponsáveis resolvam o proble-
ma, solucionem, ponham fim
neste lamentável episódio que
emporcalha umas das vias
públicas das mais movimenta-
das e importante de Paraíso.

Pedestres pedem
que Prefeitura

solucione problema
causado por

água empoçada

A Santa Casa de Miseri-
córdia de São Sebastião do
Paraíso foi contemplada pelo
segundo ano consecutivo no
Edital Liberta Minas.

O projeto aprovado des-
tina-se a aquisição de equi-
pamentos que serão utiliza-
dos para a realização de
1.500 diagnósticos e envol-
ve investimentos superiores
a R$ 420 mil. O programa
utiliza de emendas parlamen-
tares individuais que são
direcionadas aos entes bene-
ficiados.

O Edital de Emendas Par-
lamentares do programa Li-
bertas Minas foi criado em
2019 pelo deputado federal,
Tiago Mitraud e deputado es-
tadual, Guilherme da Cunha.
Trata-se de um projeto que
unifica frentes de trabalho na
esfera estadual e federal.

Em sua quarta edição con-

Santa Casa de Paraíso é aprovada
pela 2ª vez no Edital Liberta Minas

forme a assessoria do progra-
ma já foram recebidos 2.356
projetos oriundos de 458 mu-
nicípios participantes, sendo 50
deles aprovados. Neste ano

dos projetos recebidos  47,6%
da propostas apresentadas
são da área da saúde. Os de-
mais setores são da Educação
Básica (21,4%), Segurança

Pública (16,7%) e Saneamen-
to Básico (14,3%).

 Da Santa Casa de Mise-
ricórdia de Paraíso a propos-
ta apresentada é relacionada
ao CIT e UTI Cardiológico.
O projeto é liderado pelo mé-
dico Rodrigo Russo, que é
supervisor de Clínica Médica;
por Rachel Silveira Constan-
tini, diretoria técnica do Hos-
pital e pela gerente de Enfer-
magem, Andreza Coelho e sua
equipe. A proposta aprovada
tem o valor de R$ 423.508,00.
Ela destina-se a aquisição de
equipamentos

Com estes equipamentos a
proposta é viabilizar a realiza-
ção de 1500 diagnósticos, exa-
mes, tratamentos que serão
feitos por mês com estes ma-
teriais. No ano passado a San-
ta Casa de Paraíso foi con-
templada com recurso de R$
452 mil.

Hospital de Paraíso é contemplado pela segunda
vez seguida com recursos do programa Liberta Minas

Arquivo
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CLUBE PCLUBE PCLUBE PCLUBE PCLUBE PARAISENSEARAISENSEARAISENSEARAISENSEARAISENSE
A nova Diretoria do Clube Paraisense convida os

sócios patrimoniais para compa-recerem em sua
sede, munidos de documentos, para regularizar suas
situações cadastrais junto à secretaria do Clube.

Com relação aos herdeiros de sócios falecidos,
definir suas situações, uma vez que vários estão
irregulares.

A secretaria funciona das 13 às 16 horas, e pede
que, se possível sejam levados os títulos de sócios.

CLUBE PARAISENSE
CONTATO: 3800-2227

clubeparaisense@gmail.com

A ACISSP (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropecu-
ária e de Serviços de São Se-
bastião do Paraíso) e o SENAC
Minas (Serviço Nacional de
Aprendizagem Comercial) pro-
moveram o curso de Excelên-
cia em Vendas, contemplando
pessoas que trabalham com
nichos de vendas e interação
com o público. O treinamento
foi ministrado pelo professor
Alan Miranda e teve impactos
positivos na jornada dos inscri-
tos, possibilitando troca de ex-
periências e de serviços. A
capacitação foi gratuita.

Com o foco principal na
excelência desde o atendimen-
to até o fechamento de negó-
cios, os tópicos abordados ao
longo dos dias proporcionaram
uma imersão em assuntos liga-
dos a vendas pós-pandemia,
incentivando o contato huma-
nizado na prospecção de novos
clientes e no pós-venda, um
desafio que vem sendo enfren-
tado por muitos empresários e
comerciantes.

A dificuldade de falar com
o público foi uma das princi-
pais pautas levantadas durante
as aulas, o que levou a uma
apresentação final de todos os
alunos. A ideia de divulgar o seu

Curso de Excelência em Vendas promovido
pela ACISSP em parceria com o SENAC
Minas Gerais é concluído com sucesso

O treinamento aconteceu entre os dias 20 e 29 de junho
e contou com mais de 35 alunos frequentes

empreendimento ou produto
para toda a sala gerou um em-
penho mútuo e resultou em ex-
celentes demonstrações, desta-
cando talentos e consolidando
nomes.

Segundo a participante Gi-
ovana Francisconi Moreira,
poder falar de sua empresa para
todos os colegas foi inspirador.
‘’Eu vi a propaganda do curso
nas redes sociais da Acissp e
corri para me inscrever. Eu aju-
do meu pai na nossa loja e nos-
so produto é velas, não é algo
fácil de vender e é importante
sempre inovar. O curso e as

pessoas que ali estavam me aju-
daram a construir um bom dis-
curso e eu ainda tive a oportu-
nidade de mostrar toda loja. Ao
final do curso consegui até re-
alizar vendas de produtos para
os outros alunos’’ disse ela ani-
mada.

De acordo com o presiden-
te da ACISSP, Matheus Colom-
baroli, os feedbacks sobre o
curso foram positivos. “Assim
que nossa Diretoria assumiu
esse mandato, em janeiro de
2022, realizamos uma pesqui-
sa junto aos associados para
entender as suas necessidades

mais imediatas e tomar ações
para supri-las. Identificamos a
necessidade de qualificação
dos atendimentos prestados no
comércio e serviços, com me-
lhora na qualidade e com téc-
nicas de vendas. Junto do par-
ceiro SENAC, conseguimos
esse excelente curso que, pe-
los feedbacks colhidos, fez
com que o atendimento ao cli-
ente tivesse uma nova visão,
uma nova abordagem, melho-
rando assim a qualidade e o re-
lacionamento. Em breve tere-
mos mais cursos, tanto para o
atendimento no setor de farmá-
cias, quanto no ponto de ven-
das. Mais do que fornecer o
curso, entendemos que preci-
samos pôr em prática o conhe-
cimento adquirido. Que façam
bom uso das ferramentas
aprendidas no curso!”.

A retomada da parceria
ACISSP e SENAC tem o intui-
to de oferecer cada vez mais
serviços, consultorias e quali-
ficação aos associados e aos
empresários em geral. Para
pessoas interessadas em parti-
cipar dos novos cursos promo-
vidos pela entidade, podem se-
guir os canais de comunicação
da associação.

(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)

Reprodução
Após anos de luta e mo-

bilizações, o adicional de 1%
de julho do Fundo de Partici-
pação dos Municípios (FPM)
repartiu o montante de R$
6.745.619.342,83 entre as
prefeituras em 2022. Os va-
lores foram creditados nos
cofres municipais na quinta-
feira, 7 de julho, com aumen-
to de 20,47% – em compa-
ração ao mesmo repasse de
2021. São Sebastião do Pa-
raíso recebeu na quinta-fei-
ra, 7, a quantia de 2,5 milhões
de Reais.

Há sete anos, as prefeitu-
ras brasileiras recebiam, pela
primeira vez, o adicional do
Fundo de Participação dos
Municípios (FPM) de julho.
Uma grande conquista – li-
derada pela Confederação
Nacional de Municípios
(CNM), junto com a Associ-
ação Mineira de Municípios
(AMM) e as associações es-
taduais de todo o país – que
percorreram um longo cami-
nho, em um cenário de crise
fiscal e grandes mobilizações,
até a promulgação da Emen-
da Constitucional 84/2014.

Conforme representantes
das entidades municipais em
outros tempos, historicamen-
te, o FPM apresentava forte
queda em julho, resultado da
sazonalidade da arrecadação
ao longo do ano. A situação
ocorre em função dos níveis
de atividade econômica típi-
cos de cada período. O re-
passe extra em julho, con-
quistado por meio da Emen-
da Constitucional 84/2014,
tem por objetivo dar um fô-

Prefeituras
recebem 1%

no FPM de julho
lego financeiro aos gestores
municipais nesse período de
queda de arrecadação do Fun-
do.

No repasse do FPM Ex-
tra de 1% de Julho São Se-
bastião do Paraíso recebeu na
quinta-feira, 7, R$ 2.518.092,
00. De acordo com levanta-
mento realizado pelo Jornal
do Sudoeste de 2015 a 2021
o município paraisense rece-
beu desta conquista R$
8.991.321,00.

Na microrregião de Para-
íso somente no repasse des-
ta semana foram injetados R$
4.261.386,00. Deste total
Monte Santo de Minas rece-
beu R$ 1.162.196,00 e
Itamogi R$ 774.797,00. As
cidades de Jacuí, Pratápolis
e São Tomás de Aquino re-
ceberam nesta ocasião cada
uma a quantia de R$ 581.
098,00.

Assim como o 1% adici-
onal de julho, o movimento
municipalista, encabeçado
pela Confederação Nacional
de Municípios (CNM), tam-
bém conquistou esse adicio-
nal no FPM em setembro e
dezembro, meses que tam-
bém apresentam baixa arre-
cadação. De acordo com as
regras da EC que criou o re-
passe, não há retenção do
Fundeb sobre o 1% adicio-
nal de julho. No entanto,
como é uma transferência
constitucional, segue valen-
do a regra de aplicação em
Manutenção e Desenvolvi-
mento de Ensino (MDE). Há
ainda o valor descontado do
Pasep.

Sob a presidência do Dr.
Sebastião Geraldo de Pádua,
participaram também compon-
do a mesa de cerimônia os di-
retores: Dra. Fabíola Tubaldini
Machado Gomes Pereira- Vice-
Presidente Dr. Ricarte Tadeu
Pedroso -Júnior- Secretário
Geral o Conselheiro Dr. Daniel
Pimenta Coelho e o Presidente
da Comissão OAB/Jovem Dr.
Cauê Márcio Rodrigues David.

O Dr. Luiz Ferreira Calafiori
foi o convidado de honra como
paraninfo na entrega dos do-
cumentos aos novos advoga-
dos.

Dr. Luiz Ferreira Calafiori,
nascido em São Sebastião do
Paraíso aos 29 de Setembro de
1934 é Advogado, Contador,
Historiador, Locutor, Político e
Professor. Possui uma ficha
extensa de vinte livros publica-
dos sobre a história e desen-
volvimento político assim co-
mo genealógico da sociedade
e município de São Sebastião
do Paraíso-MG.

Foi o quadragésimo prefei-
to da cidade de São Sebastião
do Paraíso, no estado de Mi-
nas Gerais, Brasil, autor da ban-
deira de São Sebastião do Pa-
raíso e colaborador na criação
do hino do município.

Inscrito como advogado
desde 1969, Dr. Luiz Ferreira
foi interventor e em seguida o
1º presidente da 41ª Subseção
criada em 1979. Participou ati-
vamente das diretorias seguin-
tes, auxiliando no crescimento
e formação da Subseção. Atuou
como Juiz de Paz e Defensor
Público.

Casado com Wanira de
Almeida Ferreira, com ela teve
seis filhos: Luiz Guilherme, Va-
léria Maria, Lívio Magno,
Wanira Suzana, Lino Fernando
e Lucas Eduardo.

A 41ª Subseção homenageia

Aconteceu na última quinta-feira 07/07/2022 a solenidade de
entrega de carteiras para os novos advogados na 41ª Subseção

Novos advogados na 41ª Subseção
de São Sebastião do Paraíso

esse seu membro honorário vi-
talício, co-fundador da
Subseção que muito gentilmen-
te aceitou o convite para atuar
como paraninfo na entrega de
carteira aos novos inscritos,
sendo uma forma de reconhe-
cimento por toda sua carreira
e história e também como in-
centivo às novas gerações para
que se espelhem em grandes
profissionais e continuem
construindo a advocacia com
dedicação e ética.

Receberam seus documen-

tos os novos advogados e
advogadas:
Alexia Dos Santos Nogueira Lima
Amanda Rocha Lavez
Ana Claudia Naves
Crassos Caio De Oliveira
Dayane Cristina Da Costa Souza
Eliane Cristina Uzai Dos Santos
Guilherme Paulino Alves
Gustavo Aparecido Costa Ferreira
Ingrid Naves Teixeira Moraes
Layane Avila de Paula
Marnieli Maria Duarte Pimenta
Pamella Cristina Silva Ferreira
Rodrigo Guiraldelli Muller Sanches

Thaynnara Marques Naves Souza
Os inscritos prestaram

compromisso na presença dos
convidados e familiares. Rece-
beram o certificado em nuvem,
Cortesia da CAA, pelas mãos
do Delegado da CAA Dr. Roni
Haroldo Amaral de Souza
Galvão e da Subdelegada Dra.
Iara Costa Neto.

Ao final, todos puderam
participar de um happy hour
servido em comemoração com
música ao vivo por André
Cruvinel.
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Cerca de 60 estudantes do
Ensino Médio integrantes do
projeto Parlamento Jovem ocu-
param o Plenário da Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso, quarta-feira,6. Partici-
param da Plenária Microrregi-
onal do Parlamento Jovem
2022.

O tema central analisado é
“Saúde Mental do Jovem”. Na
oportunidade foram escolhidas
propostas que serão encami-
nhadas para o encontro regio-
nal marcado para o próximo
mês em Poços de Caldas.

A edição deste ano, pela pri-
meira vez foi conjunta, muni-
cípios das microrregiões do
Sul e Sudoeste, todos membros
do Polo Sudoeste do PJ, que
hoje abrange 17 cidades. Em
Paraíso, ele é desenvolvido pela
Escola do Legislativo Prefeito
Alípio Mumic, da Câmara Mu-
nicipal. Participaram da plená-
ria além do município sede alu-
nos de Cássia, Itaú de Minas,
Pratápolis e Passos.

A abertura da Plenária con-
tou com a presença do presi-
dente da Câmara, Lisandro
Monteiro, e da vereadora Ma-
ria Aparecida Cerize, vereado-
res dos demais municípios, que
participam como coordenado-
res do projeto. Eles destacaram

Câmara de Paraíso recebe microplenária
regional e alunos debatem saúde mental

a oportunidade que o Parlamen-
to jovem proporciona para in-
serção dos jovens na política e
a importância do envolvimento
dos estudantes.

O evento foi planejado
como uma etapa intermediária
entre as Plenárias municipais e
regional do projeto, de modo a
dar mais uma oportunidade aos
jovens de participarem ativa-
mente das atividades, debaten-
do e votando nas propostas
sobre o tema trabalhado duran-
te a edição, que neste ano é
“Saúde Mental do Jovem”.

A partir de agora, os estu-
dantes eleitos como represen-
tantes de cada município par-
ticiparão da etapa regional, em
Poços de Caldas, aperfeiçoan-

do as propostas votadas para
serem levadas à última etapa,
que ocorre na Assembleia
Legislativa de Minas Gerais, em
Belo Horizonte, e reúne jovens
de todo o estado.

Eduardo Silva, de Itaú de
Minas, foi eleito pelos colegas
como coordenador da Plenária
Microrregional, ficando res-
ponsável por conduzir os de-
bates e votações. Ela agrade-
ceu pela confiança depositada
e disse que “a experiência foi
incrível, não tem outra palavra
para descrever”. Sobre o tema,
ele disse que a saúde mental
precisa ser mais discutida, ain-
da mais após a pandemia que
ainda está sendo vivenciada.

João Gabriel ,  estudante de

São Sebastião do Paraíso, foi
eleito relator da Plenária, auxi-
liando na coordenação dos tra-
balhos. Ele destacou a oportu-
nidade de aprender, dar sua
opinião e discursar. “Acho que
o Parlamento Jovem vai fazer
diferença no meu futuro, prin-
cipalmente aprendendo sobre
política a gente pode ingressar
nessa área.

Também estamos fazendo
um networking gigantesco
aqui”. Ele é um dos alunos se-
lecionados para representar
São Sebastião do Paraíso na
Etapa Regional do PJ.

O Parlamento Jovem é um
projeto da ALMG, em parceria
com câmaras municipais e com
apoio da PUC Minas.

Os estudantes do Parlamento Jovem da região participaram das atividades em grupo

Asscam Câmara

Mais de 200 pessoas testa-
ram positivo para a covid-19
na primeira semana de julho em
São Sebastião do Paraíso. O
volume de pessoas contamina-
das indica que o vírus segue
em circulação no Município e
confirma que a pandemia ain-
da não acabou.

Embora em quantidade me-
nor, as internações continuam
ocorrendo atestando a eficiên-
cia das vacinas, uma vez que
os casos são mais brandos exi-
gindo menos situações de
internações, principalmente na
UTI Covid que no período en-
tre 1º a 7 de julho ficou zerada.

Os dados constam nos in-
formativos diários que são di-
vulgados pela Prefeitura ao lon-
go da semana. No indicador é
possível verificar que a quan-
tidade de casos de pessoas que
positivaram oscila bastante. Em
três dias, sendo o domingo, a
segunda e quarta-feira a média
de casos ficou próxima de 36
registros. O maior volume de
pessoas que positivaram foi re-
gistrado na terça-feira que teve
41 ocorrências. Em contra-par-
tida, o menor índice foi na ter-
ça-feira, 4, que teve apenas 11
casos.

No período compreendido
entre os primeiros sete dias do
mês não houve registro de pes-
soas que faleceram em virtude
de complicações da doença. A
última morte confirmada nesta
condição foi em 30 de junho,
tendo como vítima uma mulher
que apresentava comorbidades.
Também apresentam índices
zerados na semana avaliada os
casos de pacientes que neces-
sitaram ser internados na UTI/
Covid da Santa Casa de Mise-
ricórdia em São Sebastião do
Paraíso.

Já a ocupação dos leitos clí-
nicos no hospital que recebem
pacientes inclusive de cidades
da microrregião onde a Santa
Casa é referência, apresenta
índice baixo de ocupações. São
22 casos no período pesquisa-
do no intervalo de uma sema-
na. A média é de 3 a 4 interna-
ções por dia.

O quadro de baixo índice de
internações por covid nos lei-
tos clínicos é atribuído aos efei-
tos da vacinação junto a popu-
lação. O município paraisense
tem mantido o atendimento

com a oferta de vacina para a
população em pelo menos um
dia da semana.

A imunização é feita aten-
dendo os mais diversos públi-
cos conforme o calendário pré-
estabelecido. A população com
idade acima de 50 anos já foi
contemplada com a quarta
dose. O público mais jovem que

Em Paraíso 205 pessoas testaram
positivo para a covid-19 na semana

Vacinômetro da Secretaria de Estado da Saúde indica
valores da cobertura vacinal nos municípios da microrregião

 Efeito positivo da vacinação refletiu nos baixos índices
de internações nos leitos clínicos e na UTI covid

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso fez a en-
trega de um cheque de R$ 1
milhão a Prefeitura, sábado (2/
7). O recurso conforme expli-
ca o presidente da Câmara,
Lisandro José Monteiro, é fru-
to das economias e sobras or-
çamentárias do Legislativo den-
tro de uma gestão de austerida-
de adotada nos últimos anos.
“Cortamos várias despesas des-
necessárias, gastos supérfluos
que existiam anteriormente e já
conseguimos economizar des-
de o ano passado R$ 6 milhões
que foram entregues ao prefei-
to Marcelo Morais”, disse.

A entrega do cheque foi du-
rante a solenidade de inaugu-
ração das obras de revitalização
das lagoas no bairro San Ge-
naro. Lisandro Monteiro des-
tacou a importância dos traba-
lhos de recuperação realizados
no local e disse que a Câmara
é parceira nas ações de resgate
dos espaços públicos da cida-
de. “Apoiamos sim, porque
queremos ver a cidade melho-
rar, com mais qualidade de vida,
com as pessoas ficando satis-
feitas com o trabalho realiza-
do”, acrescenta.

Sobre a devolução dos re-
cursos Lisandro relembra que
desde a gestão anterior foi ini-
ciado um trabalho de moraliza-
ção dos gastos do Legislativo.
“Começou lá atrás quando o

Câmara devolve mais R$ 1 milhão a
Prefeitura com economia no orçamento

Cheque de um milhão de Reais foi repassado ao
prefeito confirmando o retorno da verba à Prefeitura

Divulgação

Marcelo esteve à frente da pre-
sidência da casa. Quando eu
assumi o comando da Câmara
mantive a mesma política de
contenção de despesas, mora-
lizando os gastos”, observa.

Conforme o presidente al-
gumas mudanças e cortes de

despesas foram radicais. “Aca-
bamos com o cabide de em-
prego dispensando os 23 car-
gos comissionados, estamos
tocando com oito concursa-
dos; cortamos as viagens ca-
ríssimas com gastos em hotéis
caros. Também cortamos as

despesas com agência de pu-
blicidade, agora os recursos
ficam aqui”, explica.

Lisandro disse ainda que
somente no ano passado foi
feita a economia de R$ 5 mi-
lhões devolvidos para a Prefei-
tura e revertida em obras, ser-
viços e benefícios para a co-
munidade. “Somando com
mais este um milhão de agora,
já são seis milhões que repas-
samos ao prefeito”, confirma.

Lisandro disse que não é pos-
sível que a verba devolvida seja
carimbada – ou seja – “não po-
demos determinar onde será apli-
cada, mas temos consciência de
que o prefeito Marcelo sabe onde
é preciso. Os investimentos, as
melhorias são em vários setores,
as obras estão aí e quem ganha
é a comunidade paraisense”.

ASSCAM

Brian Felipe

começou a ser vacinado mais
tarde também continua rece-
bendo as doses de reforço.

De acordo com o Vacinô-
metro da Secretaria de Estado
da Saúde de Minas Gerais, foi
apurado que na microrregião de
São Sebastião do Paraíso que
engloba ainda os municípios de
Pratápolis, Jacuí, Itamogi e

Monte Santo de Minas 108.614
pessoas, o que representa 91%
do público alvo recebeu a pri-
meira dose. Outras 101.906
pessoas receberam a segunda
dose e dose única totalizando
87,73% do índice preconizado.
Já a terceira dose foi aplicada
em 68.525 (70%) e a quarta
dose em 13.063 pessoas.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
9 de Julho de 2022

página 8 Jornal do Sudoeste

O prefeito Marcelo Mo-
rais, o vice-prefeito Daniel
Tales e equipe da Secretaria
Municipal de Saúde, se reuni-
ram com nova diretoria do
Hospital Gedor Silveira quin-
ta-feira, 7 de julho,  após de-
cisão judicial que estabelece
prazo para que o Município, a
União o Estado de Minas e a
instituição, sanem irregulari-
dades levantadas. Foram
traçadas metas para garantir
que o Gedor Silveira possa
mudar a nomenclatura de
atendimento dos pacientes e
ter condições de atendê-los da
melhor forma e prestando
contas a toda a comunidade.

Conforme destaca Fernan-
do Alvarenga, presidente da
nova diretoria que assumiu a
Fundação Gedor Silveira, é um
desafio para toda a equipe,
que está buscando solucionar
todos os gargalos que existem
hoje na Instituição para
mantê-la funcionando sem
deixar de assistir os pacien-
tes que tanto precisam de
um atendimento especializa-
do.

“Nós precisamos do Gedor
funcionando, sabemos de to-
dos os desafios que temos pela
frente, mas uma união entre
todas as forças, principalmen-
te sociedade civil organizada,
nova direção do Gedor Silve-
ira e Prefeitura, vamos con-
seguir vencê-los e provar a vi-
abilidade do Hospital, que é
fundamental não apenas para
Paraíso, como também para
todo o Estado de Minas Ge-
rais”, comenta.

Para a diretora de Saúde,
Adriana Rogeri, esta reunião
foi o primeiro passo para que
unindo forças se consiga che-
gar a melhor solução possível.
“É o momento de fazermos
um trabalho a quatro mãos,
unirmos esforços das equipes

Prefeitura e nova direção do Gedor Silveira
traçam metas recuperação do hospital

e buscar as melhores estraté-
gias para manter o serviço,
levando qualidade de atendi-
mento ao paciente”, afirma.

Segundo o vice-prefeito
Daniel Tales, o Governo tem
adotado condutas para que
haja uma desospitalização des-
ses pacientes internados em
hospitais psiquiátricos. “Nada
melhor que a união entre o
Poder Executivo e a Institui-
ção para que haja um fortale-
cimento no atendimento des-
ses pacientes que tanto preci-
sam ser reintegrados à socie-
dade”, ressalta.

O prefeito Marcelo Morais
destacou que assim que a Ad-
ministração tomou conheci-
mento da decisão judicial, es-
perou que a nova diretoria as-
sumisse as funções no Gedor
Silveira para que pudesse ser
realizada esta reunião a fim de
buscar traçar metas para aten-
der à decisão judicial.

“Reunimos com nova dire-
toria e corpo técnico que irá
tocar os trabalhos na Institui-
ção. O Município, em todos os
momentos, demonstrou que foi
parceiro de manter toda a es-
trutura do Gedor Silveira des-
te o início da gestão e isso não
será diferente agora. Quere-
mos construir uma nova visão

do Gedor, principalmente no
trato com o paciente e mos-
trar no processo que, mesmo
que no passado tenham ten-
tado fechar o Hospital, que
possamos resgatar a Institui-
ção para que ela sobreviva
e atenda a quem mais preci-
sa, que é o paciente”, com-
pleta.

Embora a mudança na di-
reção da Fundação Gedor
Silveira tenha sido divulgada
nesta semana, motivada por
decisão da Justiça Federal que
determinou prazo para que
seja apresentado um plano de
recuperação e cronograma,
não ficando descartada a pos-
sibilidade de fechamento do
hospital, a nova diretoria
encabeçada pelo empresário
Fernando Montans Alvarenga
foi eleita em assembleia ex-
traordinária realizada no dia
30 de maio.

O Conselho Curador é
composto por Fernando Mon-
tans Alvarenga, presidente,
Leonardo Lima Diogo, Gilson
Aloise de Souza, Luiz Gon-
zaga Pessoni, Maria Hortência
de Souza e Rosemeyre San-
tos Ribeiro Pinto.

O Conselho Diretor tem
como presidente Fernando
Montans Alvarenga, vice-pre-

sidente Adriano Aparecido de
Pádua, administrativo-finan-
ceiro Fernando de Pádua
Pessoni.

O Conselho Fiscal é inte-
grado por Waldir de Souza
(presidente), tendo como
membros titulares José Apa-
recido Ricci e Henrique Car-
valhaes Teixeira. Membros
suplentes Fernando Alves
Duarte, Jairo Montaldi e José
Osmar de Paula.

HOSPITAL
GEDOR SILVEIRA

COMPLETA
60 ANOS EM 2022

O hospital Gedor Silveira
que em 2022 completa 60 anos
de existência é parte integran-
te da história dos 200 anos de
São Sebastião do Paraíso. A
instituição tornou-se referên-
cia para atendimento psiquiá-
trico para 154 municípios do
Sul, Sudoeste Mineiro que fa-
zem parte de quatro regionais
de saúde pública.

A ideia e a semente plan-
tada para se criar um Hospi-
tal Psiquiátrico surgiram por
volta de 1961 liderada por es-
píritas e maçons, com o em-
penho pessoal de Argemiro
Rodrigues da Silva (Argemi-
rão) Guilherme Giubilei e in-
tegrantes da Loja Maçônica
Fraternidade Universal ,
posteriormente também da
Loja Apóstolos da Liberda-
de 51.

Em 1962 surgia então a
Fundação Gedor Silveira, ins-
tituição social sem fins lucra-
tivos. Já em 1967 sob a dire-
ção do benemérito Guilherme
Giubilei, tinha início o proces-
so de enfrentamento dos de-
safios no projeto lançado. Sua
dedicação perdurou por vári-
os anos quando deixou a pre-
sidência em 2015 e passou a

atuar como vice-presidente,
cargo que ocupou até 2019,
ano de seu falecimento.

A Ação Civil Pública mo-
vida pelo Ministério Público
Federal em 2020 que resultou
na recente decisão do juiz fe-
deral Marcelo Eduardo Ros-
sito Bassetto, da Subseção Ju-
diciária de São Sebastião do
Paraíso datada em 5 de junho
deste ano, determinando que
em 90 dias seja apresentado
estudo conjunto pela União,
Estado de Minas Gerais e
Município de São Sebastião do
Paraíso, indicando providênci-
as que devem ser adotadas, e
para que a Fundação Gedor
Silveira  sane irregularidades
constatadas”, na realidade é
questão que se arrasta há lon-
go tempo e isso consta na pe-
tição do Ministério Público
Federal.

Em fevereiro de 2012, em
meio a uma grave crise finan-
ceira o Hospital Psiquiátrico
Gedor Silveira passou por vis-
toria do PNASH (Programa
Nacional de Avaliação dos
Serviços Hospitalares – Ver-
são Psiquiatria) e foram en-
contradas irregularidades em
sua estrutura física que depen-
dia de ajustes.

À época, conforme maté-

ria publicada pelo Jornal do
Sudoeste ficou claro que a di-
fícil situação financeira vivida
pelo hospital já era motivada
pelos baixos custos pagos pe-
los serviços prestados ao SUS
– Sistema Único de Saúde,
conforme explicou Wagner
Giubilei que era gerente da ins-
tituição. Em 2012 ele usou a
tribuna livre da Câmara Mu-
nicipal para pedir apoio dos
vereadores.

 “São mais de 50 anos de
luta pela sobrevivência, prin-
cipalmente nos últimos anos
quando vem enfrentando for-
tes campanhas para o encer-
ramento das atividades pres-
tadas nesta área”, disse. Uma
das maiores dificuldades é a
questão financeira, “as contas
de receita e despesas, não
batem, não condizem com a
realidade porque desde de
2009 a tabela SUS está con-
gelada, e para piorar a situa-
ção o município que deveria
repasses de cerca de R$ 200
mil ao final de 2012 não o fez,
aumentando ainda mais o dé-
ficit”, explicou.

Naquela época a institui-
ção teve que se socorrer com
empréstimos bancários para
pagar suas contas, pagando
juros sobre juros.
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